



Kein Platz für Insekten

Das dramatische Insektensterben hat verschiedene Gründe. Das weiß auch Udo Paepke vom BUND Verden. Er und seine Mitstreiter appellieren dennoch an Gartenbesitzer,

Blumen rund ums Haus herum blühen zu lassen und auf Bodenversiegelung mit Folien oder Kies zu verzichten. Was viele nicht wissen: Darunter können Kleinstlebewesen

nicht existieren. Stattdessen entstehen ökologische Wüsten, die für manchen Geschmack eine gewisse Eleganz ausstrahlen, oft jedoch wegen ihrer Pflegeleichtigkeit angelegt

werden – zu Lasten der Natur. Wer Schmetterlinge beobachten und das Summen von Bienen hören möchte, sollte umdenken. ■ Foto: Wennhold
→ Kreis und Region